



CHEVALIER, EN SU TIEMPO...

Su vida: Poco después de terminar la escuela primaria, Julio dijo que quería ser sacerdote. *"Mi madre me explicó que su falta de dinero... les impediría apoyarme en esto y me aconsejó que aprendiera un oficio... Después de mucho llorar, le dije a mi madre de forma clara: "¡Está bien! Me dedicaré a un oficio si es necesario, pero en cuanto tenga algunos ahorros, iré a llamar a la puerta de algún convento..."* (Notas personales).

Sus palabras: *"En la persona humana, la materia se hace religiosa". La naturaleza de la persona ha de ser una sinfonía... hecha de las diversas formas de vida: "No sólo la persona humana es un mineral que florece, un arbusto que siente, un animal que razona; la persona es un mineral, un árbol, un animal que reza, que adora, que da gracias: en nosotros la materia se hace religiosa"* (SCJ 64).

"La vida de la persona humana", dice Chevalier de manera profunda, "es un canto a dos voces. En nosotros y a través de nosotros, Dios habla y canta de Dios mismo, desde Dios mismo y Dios quiere que hablemos de Dios y cantemos con Dios". (SCJ 326). Por eso, Dios nos ha hecho inteligentes, amorosos y libres.

CHEVALIER, HOY...



Chevalier es consciente de ello: él también es una "palabra" de Dios... por eso, insiste en decir "su palabra", la palabra que nadie dirá por él. (Quince días, segundo día) Hoy, 200 años después de su nacimiento, damos las gracias al P. Chevalier no sólo por haber dicho "su palabra", sino también por haberla transmitido a generaciones y generaciones de personas, hombres y mujeres, sacerdotes, religiosas y laicos unidos en torno a su carisma. ¿Y cuál era "su palabra"? ¿Cuál era la "nota" que cantaba una y otra vez? "Somos amados por Dios"... "Somos amados por Dios"... ¡Somos amados por Dios!"...

¿Y tú? Tú también eres palabra de Dios, ¿cuál es "tu palabra"? ¿Cuál es la "nota" que estás llamado a cantar? ¿Dedica tiempo a escuchar de nuevo la llamada de Dios para ti? ¿Cuál es la misión que Dios te ha encomendado? ¿Cómo estás llamado a seguir cantando y enriqueciendo la palabra del P. Chevalier: "somos amados por Dios"?





ORACIÓN DEL MES

Oración del P. Chevalier

¡Oh, mi adorable Salvador!,
oigo la música de tus santos,
¡qué cantos tan magníficos!
¡Cómo desearía que en ese concierto
hubiera un papel para mí!
No es un papel brillante e importante
lo que deseo, al menos, algo merezco.
Sólo una nota, eso será suficiente,
pero la cantaré yo solo;
esa nota será la mía;
¡y será una armonía más en
el concierto universal!
Ayudaré a todo el cielo
a cantar mejor tu alabanza;
te daré ese pedacito de gloria,
¡¡¡sin mí, no lo tendrías!!!
(SCJ 82)

